

Kunst auf Rädern: Schüler bemalen Bus

Projekt von Schulen, Job Club Altona und PVG

RENÉ DAN, LURUP/SCHENEFELD

Pinsel und Bus machen die Kinder zu Botschaftern: 17 Luruper Schüler werden im Rahmen eines Projekts einen Linienbus der Pinneberger Verkehrsgesellschaft (PVG) bemalen – und somit sich und ihren Stadtteil präsentieren. „Der Bus fährt durch Hamburgs Westen und wird zur Vistenkarte für Lurup“, kündigt Frauke Müller vom Job Club Altona an, die das Kooperationsprojekt „Agenten in Lurup für Ausbildung“ (ALFA) federführend koordiniert. Vier Luruper Schulen und die PVG beteiligen sich an diesem Projekt. Angeleitet werden die Neunt- und Zehntklässler vom Künstler Kai Teschner.

„Wir werden gemeinsam ein Konzept erarbeiten“, kündigt Kai Teschner an. So sind mehrere Treffen mit den 14- bis 16-Jährigen der Schulen Luruper Hauptstraße, Am Altonaer Volkspark, Langbargheide und Veermoor vorgesehen. Doch bereits am ersten Tag des Projekts, als die Schüler sich den Busbetriebshof der PVG-Zentrale in Schenefeld ansahen, hatten einige von ihnen Ideen für Motive, die der Bus zeigen soll. „Ich möchte ein ganz großes Herz malen“, sagt die 15-jährige Jey. Claudia (14) wiederum möchte ein Peace-Zeichen kreieren: „Lurup kann manchmal etwas mehr Frieden gebrauchen.“

Beim ersten Arbeitstreffen erarbeiteten die Schüler weitere Ideen, beispielsweise Vorlieben für Graffiti. Ein

Schüler malte einen Straßenzug mit Hochhäusern, auf denen der Schriftzug „LR“ zu lesen ist: Lüdersring.

Welche Ideen dann tatsächlich auf dem Bus verwirklicht werden, kann ein Jahr lang immer wieder betrachtet werden: Ab Mitte November wird der dank Pinsel, Kunstharzen und Lacken verzierte Bus durch Hamburgs Westen rollen – „als fahrendes Wandbild“, so Kai Teschner.

Zum übergeordneten Ziel des ALFA-Projektes, das aus Mitteln der Europäischen Union und des Bundes finanziert wird, erläutert Frauke Müller: „Wir wollen das Potenzial der Schüler fördern. Gleichzeitig wollen wir mit diesen Fähigkeiten für Lurup Werbung zu machen.“ Auch Niko Koberg von der PVG begrüßt die Aktion: „Wir werben gerne für Lurup.“



Diese 17 Schüler präsentieren sich und Lurup, indem sie einen Linienbus der PVG bemalen. Das freut auch den Künstler Kai Teschner und Frauke Müller (r.), Leiterin des Job Clubs Altona, sowie ihre Mitarbeiterinnen Marion Dodt, Lila Grunow und Uta Dahlem (v. l.).

Foto: da